

Burundi : Qui est Alexandre Muyenge, le nouveau patron de la FFB ?

Africa Foot United, le 6 décembre 2021 Le verdict du congrès électif de la Fédération Burundaise de Football est tombé dimanche. Alexandre Muyenge a été élu nouveau président de la FFB, alors qu'il était le seul candidat en lice. Voici un portrait de celui qui va diriger le football burundais pour les quatre prochaines années.

Dimanche 05 décembre 2021, Alexandre Muyenge a été élu à la tête de la FFB comme nouveau patron de l'instance du football burundais. Très connu dans le domaine, Muyenge n'a rien à prouver en termes de gestion. Joué dans les différents clubs locaux et membre du comité exécutif de la FFB depuis plusieurs années déjà, Alexandre Muyenge se dit avoir l'expérience requise pour occuper ce poste. D'ailleurs, il est actuellement officier chargé de la sécurité au sein de la Confédération Africaine de Football (CAF). Muyenge, qui était candidat en 2017, avait finalement retiré sa candidature pour des raisons plutôt personnelles. Il obtient finalement gain de cause, grâce à cette élection qui fait de lui le nouveau chef de la Fédération de football du Burundi. Dans son programme, le nouveau président a promis de mettre en place une commission chargée des infrastructures. Alexandre Muyenge veut également promouvoir les jeunes talents, pour le développement du football Burundais.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});